
９月１６日、本校グラウンドにおいて、体育大会を行いました。新型コロナによる入場制限などのない、４年

ぶりの体育大会となりました。厳しい残暑の中、熱い戦いが繰り広げられ、たくさんの保護者の方や地域の

方に応援していただきました。そして今年は生徒会として、２つの「改革」に取り組みました。 

１つ目は、入場・退場における行進の省略です。最近は９月になっても３０度を超える暑い日が多く、その中でいかに本番や練習を行うのかが、

課題になっていました。そのような中で、今年は入場・退場行進を省略して、クラスのテントから直接競技の準備位置に集合するという方法を行い

ました。これによって、例年に比べて体調を壊す人の数が少なかったように思います。また例年は入退場の練習にかなり多くの時間を費やしていま

したが、今年は練習時間のなかでリレーやタイヤ取りといった競技の練習時間を多く取ることができ、リレー競技においては反則や失格が一つもな

く体育大会を終えることができました。 

２つ目は、ジャンボリミッキーへの挑戦です。御津中の体育大会ではこれまで３年生による「御中ソーラン」がフィナーレを飾ってきました。この「御

中ソーラン」も３年生の力強さや絆の強さを表現してくれていましたが、今年はジャンボリミッキーを踊ることにしました。今年の３年生は、５月の修

学旅行で東京や静岡に行き、初日にはディズニーランドに行きました。今年も新型コロナの感染などが心配される中、気持ちよく送り出していただ

き、帰りには温かく待っていて頂いたおかげで、すばらしい思い出を作ることができました。そんな保護者の方や地域の方への感謝の思いを胸に、

今度はその楽しかった気持ちをおすそ分けするつもりで、ジャンボリミッキーに挑戦することにしました。はじめは「ソーランがよかったなぁ」という声

も聞こえましたが、いつしか３年生全員が踊りを楽しめるようになっていき、本番では皆が最高の笑顔でジャンボリミッキーを踊り切ることができま

した。 

 

１０月１７日、ウエルシアたつの御津店、マックスバリュ御津店にて、たつの市

社会福祉協議会御津支部の皆さんと街頭募金活動を行いました。２７，０４８

円もの募金を集めることができました。社会のための活動に参加し、地域の

方々からたくさんお褒めの言葉を頂きました。参加した生徒会執行部の声をお届けします。 

〇普段は、関わることの少ない地域の方々と、募金を通して密接に関わる事ができ、たくさんのことに        

気づく事ができました。地域の人の温かさや、思いやりの心、それ以外にもたくさんのことに気づくこ

とができました。小さい子から、ご年配の方までたくさんの人たちに協力していただき、自分の心も温

まったように感じました。そして、一人一人の小さな力が「募金」といった形で社会に貢献しているこ

とに気づくと同時に、自ら、こういった地域福祉やボランティアに積極的に参加していこうとも思いま

した。 

〇たくさんの方々が募金をしてくださりびっくりしました。小さい子や小学生、大人の方たちまで、はば広く募金をしてくださって清々しい気持ちにな

りました。社会福祉協議会の方たちに感謝の言葉をもらったときは、私もこんな貴重な体験ができて感謝の言葉を伝えたいと思いました。また、募

金をしてくださった方々にも感謝の気持ちを伝えたいです。募金活動をしながら社会福祉協議会の方々とお話もして楽しかったです。募金活動は

したことがなかったので、少し緊張していましたがとても良かったです。 

〇募金活動をすると聞いたとき、少しめんどくさいなと思っていました。しかし、実際やってみると地域の皆さんが協力的に募金してくれて、とても心

が温かくなりました。大きい声を出すのは少し恥ずかしかったけど、とても多くのお金を出してくれる方や、頑張ってるねと言ってくれる方がたくさん

いて、とても嬉しくなり、大きい声を出すことにやりがいを感じました。次の機会には、積極的に参加したいなと思いました。この募金活動に参加し

てよかったです！ 

〇色んな人や先生、中学校のみんなが来てくれて嬉しかったです。１回目はできるか不安でし

たが、今回は２回目なのでしっかり１年生の総務をサポートして自分の役割を果たせたと思

います。今回はマックスバリュでの募金活動だったので、人が多くてびっくりしました。子ども

からお年寄りの方まで、たくさんの人と話せたので楽しかったです。見た目は怖い人でも「募

金しよか」といって募金してくれました。爽やかに笑顔で呼びかけることは難しいけどすごく気

持ちいいことだなと思いました。この募金が沢山の人の役に立ってくれると嬉しいです。 

〇募金活動をするのは初めてでしたが、募金してくれる人が入店した人の半分ぐらいいてとて

も嬉しかったです。御津中学校の先生や生徒もいれてくれたので、とてもいい活動だなと思

いました。それに、人の優しさにも触れられたので良かったです。前生徒会の人達や３年生も

来てくださっていたから募金も増えたと思います。たくさんの人が募金してくださってうれかっ

たです。集めた募金が、障害者や被災者の支援になればいいなと思います。 
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